なかよしクラス みんなの情報紙 みんな

なかよし

No. 4 6 平成22年 3月

Naganosi Matsusiro Higasiaramachi Nakayosi Club

編集: 宮下公志 宮坂文雄 発行人: 滝沢登



私たち なかよしクラブの全体会議と新年会を東荒 町公民館で2月28日 行いました。

まず、10時から全体会議を行い、21年 事業報告、会計報告に続き、22年の事業計画について協議しました。

特に、事業計画については、今年で第3回目となる私たちのメインイベント 夏のコンサートを(※)7月11日(日)に開催することに決定しました。その他 春の山菜採り、夏のアレチウリ退治、秋の山菜採りなどは例年通り決定し、時期は未定ですがアレチウリ退治の他に奉仕作業も例年通り行う予定です。ちょっと、変わった案として秋から冬にカラオケ大会を開催したいと提案があり、決定しました。このカラオケ大会については、初めての開催であり今後色々なアイデアを出し合い、地域の皆様からも愛される大会にしたいと思います。



■この情報紙は、不定期で発行しています。 全体会議の決定事項・各行事のお知らせ・ 会員の情報など、適宜お知らせします■こ んなことを載せたらどうかなど、ご意見・ 提案がありましたら是非戴きたいと思いま す■皆で情報を共有し、私たちのなかよし

クラブを誰にも負けない楽しい集まりにしましょう。 ■ホームページもご覧ください。 検索はGoogle・YAH00ともに、「松代なかよし」で一番にきます。

又、昨年から東条の山手で「東条あんずまつり」を住民自治協議会・JA・区長会・農業の各団体の皆様により開催されておりますが、今年は我がなかよしクラブも参加させて戴くことに決定し、後日開催される「東条あんずまつり」の役員会に提案させていただくことになりました。「あんずまつり」の開催日は、花の開花時期に左右されますが、概ね今月末頃~来月中旬頃の一週間と思われます。最後に、約束事項の確認を行い会議を終了しました。

その後、引き続き例年通り楽しい、新年 会を行いました。 今回は、若干参加人数 が少なかったのですが、いつものようにケ

ンチャンの肉で楽しいひと時を過ごしました。

先日、健三さんが足を骨折し入院している為、宮沢さんの仕事が忙しく、全体会議には何とか出席して戴きましたが、新年会には出席できず、仕事に行きました。最近は休日出勤も多いようです。また、青木さんも、まだ、身体が本調子でないため、全体会議に出席し大事をとって帰宅しました。

例年はビンゴゲームで楽しんでいましたが、今年 は趣向を凝らしあみだにしてみました。景品につい ても今年は家に戴いて帰っても家族に喜ばれるよう にと、人気の果物・当日すぐに使える野菜やティッ シュペーパー等を用意し、会員の皆様からは大好評 でした。

夏のコンサートについて、全体会議では7月11日 (日)に決定しましたが、**都合により7月25日(日) に変更致しました。あしからずご了承ください。**

